
29. Juli 2017  

 

 
Hallo Fr. Muhmenthaler 
 
Ich hoffe es hat dieses Mal 
geklappt. 
Luna ist jetzt 4 Jahre bei mir und 
ich denke das war das Beste für 
uns zwei, was 
ich gemacht habe. 
Luna ist soo ein Schatz, Sie 
kommt überall mit, ich denke 
dass SIE das auch schätzt. 
 
Bis auf evt. Später 
Mit freundlichen Grüssen 
 
Jacqueline Furrer 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 


